
Aus dem Gemeinderat  
Sitzung vom 11.07.2023 
 
Anfragen 
Ein Mitglied des Gemeinderats bemängelte die Beschilderung der Umleitung beim 
Kandelfest. Das Hinweisschild von Richtung Hülben her sei zu spät aufgestellt worden. 
Bürgermeister Deh stimmte zu, dass hier Nachbesserungsbedarf besteht. Er wird 
diesbezüglich mit der Verkehrsbehörde Rücksprache halten.  
 
Bauangelegenheiten 
Der Gemeinderat beschloss bei dem Bauvorhaben  

- Verlängerung einer Baugenehmigung, Ziegelstraße, Flst. 2779 
einstimmig, dass die Baugenehmigung um weitere 3 Jahre verlängert wird. 
 
Bestellung von Frau Ingrid Nägele zur Standesbeamtin für den Standesamtsbezirk 
Grabenstetten  
Der Gemeinderat fasste einstimmig den Beschluss, Frau Ingrid Nägele zum 01.08.2023 zur 
Standesbeamtin für den Standesamtsbezirk Grabenstetten zu bestellen und die Bestellung 
von Frau Marie-Luise Klinger zur Standesbeamtin zum 31.08.2023 zu widerrufen. 
 
Genehmigung von Spenden 
Der Vorsitzende präsentierte eine Auflistung der Spenden des ersten Halbjahres 2023. Der 
Gemeinderat fasste einstimmig den Beschluss, die Annahme und Vermittlung der genannten 
Spenden in Höhe von insgesamt 729,97€ zu genehmigen. 
 
Verwendung eines möglichen Jahresgewinns 2022 der Wasserversorgung 
Grabenstetten  
Bürgermeister Deh erläuterte, dass dieser jährliche Grundsatzbeschluss zum Verbleib eines 
möglichen handelsrechtlichen Gewinns im Regiebetrieb Wasserversorgung aus steuerlichen 
Gründen gefasst werden muss. 
Durch die Rücklagenbildung und die Verwendung der Rücklage für Zwecke des BgA kann 
der Anfall von Kapitalertragssteuer auf den Jahresgewinn des BgA vermieden werden. 
Der Gemeinderat beschloss einstimmig, dass der handelsrechtliche Jahresgewinn 2022 des 
Regiebetriebs „Wasserversorgung“ dem Betrieb durch Stehenlassen als Eigenkapital zur 
Verfügung steht, in dem er der Allgemeinen Rücklage in der Bilanz des Regiebetriebs 
„Wasserversorgung“ zugeführt wird. 
 
 
Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse  
In der Sitzung vom 13.06.2023 hat der Gemeinderat die Anmietung von Lagerräumen 
beschlossen. 
 
Einwohnerfragen  
Ein Anwohner der Uracher Straße stellte fest, daß der Verkehrslärm zu hoch sei und die 
Fahrzeuge sich nicht an die Geschwindigkeit halten und fragte, was man dagegen machen 
könne. Der Frage schloß sich eine rege Diskussion im Gremium an, die Verwaltung wird bei 
der anstehenden Verkehrsschau mit dem Landratsamt prüfen, was sinnvoll möglich ist.  
 
Sonstiges 
Haushaltssatzung und Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2023 
Bürgermeister Deh teilte mit, dass die Haushaltssatzung für das Jahr 2023 genehmigt 
wurde. Er legte dem Gemeinderat die entsprechende Verfügung des Landratsamtes vor, auf 
die teilweise im Detail eingegangen wurde. 


